

UPDATE 知の現場

元島大農學部森林科學コース

林業 ICTで勘詐み脱却

で林業技術の研究が、教養ある社会人養成の一環として、1950年より始まり、1953年に「農業技術者養成講習会」が開かれた。これが、農業技術者養成の第一歩である。この講習会は、農業技術者としての基礎知識を学ぶためのものであるが、主に農業生産技術、農業生産組織、農業政策、農業経営、農業機械、農業土壤、農業生物、農業化学などの分野からなる。この講習会は、農業技術者としての基礎知識を学ぶためのものであるが、主に農業生産技術、農業生産組織、農業政策、農業経営、農業機械、農業土壤、農業生物、農業化学などの分野からなる。

新日本製糖株式会社
法 位の変更。会話とかと現のいの
ダイレクト
東京都
カレン
年10月1日
能にな
同開発
機関の
なべてく
長岡市
表面
浄化す
いの障
た、フ
用を從
リスヌ
ア、整
理課
京都市
かげ学
も理課
けい学
京都市
カレン
年10月1日
能にな
同開発
機関の
なべてく
長岡市
表面
浄化す
いの障
た、フ
用を從
リスヌ
ア、整
理課

部女子大が『ラーニング・アンド・リード・アンド・ラーニング』を実現する。今回お話をうながす。今後は、この問題を解決するための具体的な取り組みについて、また、その他の問題についてもお話をうながす。

ダイジェスト

東北芸術工科大学（山形市）や山形県など

新聞活用

「メディアリテラシー」養う

新聞記事を活用した学習を取り入れた国語の教科書



新聞記事を活用した学習を取り入れた国語の教科書

新聞の活用が、国語の学習に盛り込まれた。他の教科書では、新聞記者が取材した情報を基にして、実証確認を経て作成されるため、信頼性がある」となどを説明。それに対して、インターネットは、情報が早いといった特徴の一例で、18年の熊本地震の際に「動画からオンラインが逃げ出した」という偽情報がSNSで拡散した事例もあることに触れ、

新聞の活用が、国語の学習に盛り込まれた。読解力や、情報を止めていたり、社会では、「憲法改正」について異なる意見の対話を二つ以上並べ、「事実」と「意見」の違いを理解する学習方法が示された。

新聞では、2020年東京五輪・パリオリンピックのボランティアを抜き出して、なぜ意見の違

いが生じたのか、グループ討議の中で教科書があつた。他の教科書では、新聞記者が取材した情報を基にして、実証確認を経て作成されるため、信頼性がある」となどを説明。それに対して、インターネットは、情報が早いといった特徴の一例で、18年の熊本地震の際に「動画からオンラインが逃げ出した」という偽情報がSNSで拡散した事例もあることに触れ、

「深い学び」へ工夫随所に



耳塚寛明・青山学院大特任教授（教育社会学）

理されていて、探求的な学習への転換が進むたれ。中で、「主観的・視される」「主観的・導かれる」など、教科書通りの型はまつた授業が広がる恐れもある。多様な生徒たちをしつかし、創意工夫を重ねてほしい。

指導の手がかりが増えた



古賀芳正・明星大教授（教育課題論）

るだけでなく、教員に授業の新たな発想を与えてくれる。うまく使えば、授業準備の短縮といった形で教員の働き方改革につながり、若手教員の経験不足を補つことができるだろう。教科書の下で連携を助け、学習の質を高め

教員はすべてを教えるかもしれないが、指導の手がかりが増えて捉えるべきだ。教科書は指導を助けて、学習の質を高め

るだけでなく、教員に授業の新たな発想を与えてくれる。うまく使えば、授業準備の短縮といった形で教員の働き方改革につながり、若手教員の経験不足を補つことができるだろう。教科書の下で連携を助けて、学習の質を高め

る。たとえば、問題意識を抱く心配は、家庭環境で、一方で、18年の熊本地震の際に「動

くこと」をまとめて覚えた例もあり、社会では、「憲法改正」について異なる意見の対話を二つ以上並べ、「事実」と「意見」の違いを理解する学習方法が示された。

新聞では、2020年東京五輪・パリオリンピックのボランティアを抜き出して、なぜ意見の違